
REQUERIMENTO No 159/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a demora do no atendimento do UPA

 

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local prestar a esta Casa informações
sobre os diversos relatos efetuados pela nossa população com relação à demora no
atendimento médico realizado na Unidade de pronto atendimento—UPA.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a população,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 29 de novembro de 2018.

MARCIO PEREIRA PINHO

Vereador


